

**FERIENPROGRAMM:** Tennis-Club hatte die Kinder eingeladen

## „Spiel, Satz und Spaß“

**KÜLSHEIM.** Das Ferienprogramm in Külsheim bot über Wochen hinweg auf vielfältige Weise spannende Erlebnisse für Kinder aller Altersklassen. Den Abschluss für dieses Jahr bildeten am Dienstag drei Stunden beim Tennis-Club Külsheim auf der Anlage am Sportplatz Külsheim, wo es wieder "Spiel, Satz und Spaß! Lust auf Tennis!" hieß.

20 Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren zeugten von großer Resonanz. Die Mädchen und Jungen wurden durch erfahrene Tenniscracks und durch verschiedene Geschicklichkeits- und Koordinationsübungen behutsam an die Bewegungsabläufe des Tennis herangeführt.

Bei Fußballtennis und Hockey oder dem Auffangen eines Balles per Hütchen, beim Balancieren eines Tennisballs mit dem Schläger oder beim Kleinfeldtennis, bei der Koordinationsleiter oder beim Springen mit Seilen einzeln oder in der Kleingruppe waren alle Körperbereiche beansprucht, die drei Plätze blieben stetig sportlich belagert.

Natürlich gab es auch erste Einblicke in das Spiel mit der gelben oder rot-gelben Filzkugel. Die Kinder merkten bald, dass die Koordination von Armen und Beinen ebenso wichtig ist wie ein gutes Auge für den Flug des Balles. Manche Teilnehmer konnten bereits nach wenigen Versuchen den Ball mit Vorhand oder/und Rückhand kontrolliert über das Netz ins gegenüber liegende Feld spielen und sich weitere Erfolgserlebnisse beschern. *hpw*

© Fränkische Nachrichten, Freitag, 11.09.2015